



Des bougies pour le jumelage

publié le 10/01/2014

Les élèves germanistes du collège J. Supervielle ont participé avec beaucoup d'enthousiasme et de créativité à la décoration de bougies pour prendre part au projet du comité de jumelage Friedberg-Bressuire « 750 bougies pour Friedberg ».

Depuis de nombreuses années déjà, des échanges ont lieu entre le collège J. Supervielle et l'école Konradin Realschule.

Après une visite des correspondants en Octobre 2013, des élèves de 4ème et de 3ème partiront en Décembre 2014 pour découvrir l'école partenaire, retrouver leurs correspondants et continuer ainsi à consolider une amitié durable entre les deux établissements scolaires.

Il semblait donc important pour le collège J. Supervielle de participer à ce 750ème anniversaire de la ville de Friedberg.

